

Les aînés de La Châtaigneraie fêtent Noël



Autour d'Alain Moreve, et sur des airs entraînants, les aînés participent joyeusement à la fête.

Dimanche 20 décembre, à l'Ehpad de « La Châtaigneraie », la fête de Noël a réuni les résidents, leurs familles mais aussi les habitants du village. Un temps fort attendu avec impatience par les aînés.

Une grande crèche dont les personnages en bois découpés en silhouette accueillent, dans le jardin, les visiteurs ; une réalisation commune des résidents et des agents techniques durant les temps d'animation.

Dans son mot d'accueil, Chantal Dumay, directrice de l'établissement, se réjouissait de penser qu'il aurait fallu pousser les murs pour accueillir les plus de 200 personnes participantes. Alain Moreve, maire de la commune, a rappelé cette tradition de bientôt trente ans d'une fête co-organisée par la commune et la résidence.

Michel Genex, animateur et enfant du pays, a fait chanter tous ensemble une salle conquise par ses chansons traditionnelles ; l'atmosphère festive a entraîné les participants à l'animation. Un goûter composé de pâtisseries préparées par le personnel de cuisine de la structure a clôturé cette fête.